

たんぽぽ



調布市立上ノ原小学校
第1学年 学年だより
No.15
令和8年2月13日

なわとび週間

気がつけば、3学期もあっという間に折り返しを迎えるました。子どもたちはなわとび週間に取り組んでいます。前とび・後ろとびだけでなく、片足とびやかけ足とびなど、子どもたちは自分の目標に向かって意欲的に挑戦しています。休み時間にも自主的に練習する姿が多く見られ、できる技が増えるたびに「できた!」という嬉しそうな声が校庭に広がっています。



～学習の様子～



体育の学習では、大縄を使って遊びながら運動しています。“入るタイミング”が難しい大縄ですが、子どもたちは繰り返し挑戦し、「入る!」「とぶ!」とリズムよく言いながらがんばっています。跳べた瞬間には自然と拍手が起き、あたたかい雰囲気の中で活動が進んでいます。

国語「ものの名まえ」では、お店やさんごっこを通して、さまざまな言葉に触れました。食べ物や道具の名前を伝え合ったり、やり取りの言葉を工夫したりすることができました。



実際の活動では、子どもたち同士の会話が自然と生まれ、「どうぞ」「いらっしゃいませ」「○○を口つください」などの言葉で丁寧にやりとりをしていました。